



La pluralidad es la piedra angular de nuestra democracia: Santiago Creel Miranda



Boletín No.2335

La pluralidad es la piedra angular de nuestra democracia: Santiago Creel Miranda

- Inaugura el Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados el jardín polinizador en el Palacio Legislativo de San Lázaro
- Contó con la asistencia de la Secretaria General de la Cámara de Diputados, Graciela Báez Ricárdez y del presidente del Consejo Nacional Agropecuario, Juan Cortina Gallardo

Atender las opiniones críticas en la pluralidad no es una debilidad, sino una fortaleza y esto hace rica a nuestra nación bajo la piedra angular de nuestra democracia, afirmó el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda.

Lo anterior tuvo lugar en el marco de la inauguración del jardín polinizador en el Palacio Legislativo de San Lázaro, en donde calificó de fundamental que la política adopte el método científico de los hechos comprobables y verificables.

Afirmó que “es necesario que podamos coexistir, independientemente de que pensemos distinto, que sepamos escuchar y atender las opiniones críticas; entender que la pluralidad no es una debilidad, sino una fortaleza, porque eso hace rica a nuestra nación y es la piedra angular de nuestra democracia”.



“Por eso me da mucho gusto inaugurar el día de hoy este jardín polinizador que ha patrocinado el Consejo Nacional Agropecuario y ojalá se animen hacer otros espacios verdes”, precisó.

El jardín polinizador es un espacio de descanso, recreación y refugio de los polinizadores que busca promover la importancia de la coexistencia entre la agricultura y la apicultura.

Tras un largo proceso de coordinación entre el Consejo Nacional Agropecuario y la Cámara de Diputados se lograron establecer dos refugios para las especies polinizadoras como abejas, mariposas, libélulas y colibríes en los jardines de la explanada del monumento al Diputado Eduardo Neri, ubicado en la parte posterior del Edificio “C” del Palacio Legislativo de San Lázaro.

Por su parte, la Secretaria General de la Cámara de Diputados, Graciela Báez Ricárdez, señaló la importancia de trabajar para recuperar espacios de la cámara, sobre todo con plantas endémicas del Valle de México.

Agradeció al Consejo Nacional Agropecuario su aportación, porque ayudará a la preservación de diversas especies de insectos; también destacó el respaldo de la Mesa Directiva para llevar a cabo estas actividades.

El presidente del CNA, Juan Cortina Gallardo, agradeció el espacio en la Cámara porque es muy importante traer un poco de la naturaleza y que sirva como recordatorio de lo que significa la fauna y la flora.

Afirmó que la producción no debe estar en contra del medio ambiente, sino de mantener equilibrio a través de prácticas sustentables que atiendan la demanda de alimentos, pero sin comprometer a las futuras generaciones.

Cortina Gallardo, presidente del CNA, expresó que la respuesta de México para aumentar la producción de alimentos debe estar basada en ciencia, no en ideologías y más en la innovación tecnológica que nos permitirá elevar la productividad, hacerla más sustentable y más incluyente.